

帝産Lady

バスガイドが作る 帝産ニュース

TEISAN BUS NEWS

vol.71

2018.FEB.

Happy Bus Day!バレンタイン チョコっとプレゼント



ガイドからチョコをプレゼント
2月といえば、節分・立春・バレンタイン!
今年もこの季節がやって参りました。
2月14日はハッピーバレンタインデー♡

2月のバス旅行は帝産がお得です♪



毎年好評をいただいているガイドプロジェクト企画「バレンタイン大作戦」今年もバレンタイン期間にご乗車のお客様には、ガイドからあま〜いチョコレートをプレゼントします!

この企画は私たちバスガイドからお客様へ、直接感謝の気持ちを表現できないかな?という想いから始まりました。

「素敵な一日になりますように」と気持ちを込めてチョコをお贈りします。

皆様のご乗車お待ちしております♡

ガイド海外研修 in Hawaii

4年目を迎えた当社のガイド研修制度。今年のハワイ研修は、6年目と4年目ガイドによる合同研修となり、総勢35名で行ってきました。ハワイでは、マジック・オブ・ポリネシアショーやサンセット・クルーズ・ディナーとハワイの魅力を感じると共に、改めて日本の魅力や良さを実感しました。今回の研修で、現地の方々との交流を通じて身につけた国際感覚を、今後の2020東京五輪に向け更に多くなる海外からのお客様へのおもてなしに活かしていきたいと思えます。



ハワイってこんな島!



まずはバスに乗って観光♪



カメハメハ大王像の前で



現地ガイドさんと



広大な景色を前に心も開放的に



クルージングもディナーも最高♡



アロハショーの皆さんと



海も夕焼けも素晴らしい!!

安全のミカタ

優秀安全運転事業所
「金賞」受賞

この度、自動車安全運転センターの「優秀安全運転事業所表彰制度」において、神戸支店が「金賞」を受賞しました。

この制度は、運転記録証明書を活用し、職場ぐるみで安全運転、交通事故防止に努め、運転記録証明書の分析結果において一定の成果を上げた事業所を表彰するもので、乗務員の日々の安全運転への心掛けが評価され受賞となりました。

兵庫県警察本部による表彰式が行われ、表彰状と盾が贈られました。

社員一同、さらに安全運転の意識を高め、これからも安全運行に努めて参ります。



県警交通部長と一緒に



地元新聞紙にも紹介されました



釜島麻起 (神戸支店)
今回は、私の地元赤穂に行ってきました。懐かしい景色が沢山ありました。是非、機会があれば行って下さい。

編集後記

田中美有 (神戸支店)
先輩(釜島)の故郷へ行ってきました!赤穂ならではのカキ・塩味まんじゅうなど美味しい物が沢山。食通の方は是非一度、赤穂に足を運んでみて下さい。



information

バスグラフィック Vol.33 に掲載されました



バスガイドプロムナード



フォトジェニックツアーを紹介

バス専門誌「バスグラフィック」33号に、当社で実施したバスガイド自主制作ツアー「帝産フォトジェニックツアー」が紹介されました。
バスグラフィックのイメージガールが実際にバスに乗車してツアーを体験。ツアーで訪れたフォトスポットの写真や企画したバスガイドへのインタビュー記事など5ページに渡り掲載されています。さらに、バスガイドプロムナードのコーナーでは、東京支店のガイド4名を紹介。バス写真が本の誌面を飾る中、帝産Ladyの頁はひととき輝いています。皆さんもこの機会にぜひ。

▼店舗情報
道の駅みつ



[駐車場]
普通車 100台・大型バス 6台

[休館日]
毎週水曜日※季節により変動あり

[アクセス]
山陽自動車道 龍野西 ICより約20分
兵庫県たつの市御津町室津 896-23
TEL 079-322-8500

期間限定メニュー



カキの5種盛り
1,100円



カキ御前
1,700円

この辺りは冬になると、牡蠣の養殖が盛ん！
特にここは室津漁港から届く新鮮な牡蠣が、
とっても美味しいんですよ♪♪

おいしいもの大好き♡のバスガイドがお届けする、とっておきのグルメ情報。今回は、こんなお店に行ってみました♪

今回は、たつの市にある「道の駅みつ」で冬のご馳走、カキを頂きました♪持ち帰り用のカキもとってもお得！地元の新鮮野菜もあり大人気です♡



私の宝物

私が1年生の頃、初詣の仕事で和歌山の御崎神社に行った時、お客様が私の制服姿をイラストにし渡して下さいました。とっても嬉しくて、今でも部屋に飾っています。この絵を見るたびに元気を貰っています(*^^*)



今月の Facebook Best 3

“いいね！”の数が多かった
トップ3をご紹介します！



578 いいね！ 1月17日

阪神淡路大震災。あの日から23年の月日が経ちました。当社のバスが高速道路上に引っかけ「落ちないバス」として誰もが知っていました。今、当時を知る社員が少なくなつてゆき、今では震災以降に生まれた世代が新入社員としています。どれだけの年月が過ぎても語り継いでいきたい事があります。私達は、震災の大きな被害から再生し、今があるという事に感謝して、あの日の事を伝えていきたいと考えています。「震災の記憶」を風化させない事、そして今なお日本各地で自然災害から復興しようとしている方たちがいる事を忘れないように。
帝産観光バス株式会社



327 いいね！ 1月1日

新年あけましておめでとうございます。今年の干支は帝産観光バスのシンボルである犬のマークの戌年です！これからも皆様のいつも側に寄り添うバス会社を目指して、そして安全・安心で楽しいバスの旅をご提供できますよう、今年一年も駆け抜けて参ります。本年も帝産観光バスを宜しくお願い致します(〇)
帝産観光バス株式会社



321 いいね！ 1月2日

東京2020オリンピック開催までいよいよ2年となりました。国交省による競技大会記念特別仕様ナンバープレートの交付が行われていますが、当社も順次全車両に図柄入りナンバープレートを取付けます。当社は東京・名古屋・京都・奈良・大阪・神戸に支店を持ちこのスケールメリットを活かした全国展開が強み。大会開催時には、他支店からの応援運行で大会に大きく貢献したいと思っております！まずは特別仕様ナンバープレートを車両に取付け全社員でオリンピック・パラリンピック成功に向け取組んで参ります。
総務部広報担当

お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景…。
日々の感動が私たちのパワーになるんです！
私が出逢ったヒト言・ヒトこま

思い出ファイル



神戸支店ガイド 間山 佑南さん

出会ったひとコマ

3年生の秋に、私の母校の修学旅行の仕事に乗務し、妹の号車を担当させていただきました。しかも、その号車には私が高校1年から3年までお世話になった先生も乗っておられました。すごく緊張しましたが、少しずついつもの様に案内することが出来ました。先生がすごく喜んで下さり、妹も案内している私の姿を見て就職のアンケート用紙に「バスガイドになりたい」と書いてくれたそうです。姉妹でバスガイドとして働ける日が来るのかな？と、とっても楽しみです。

プロフィール

- 2015年入社3年生
- 出身地：青森県
- 得意なコース：小豆島
- 趣味：お気に入りのカメラで写真（特に季節の花）を撮ること。
- バスガイドになったきっかけは？
写真を撮ることが好きで、旅先の色々な写真を撮りたいと思った時に、旅行関係の仕事と考えるとバスガイドを目指しました。お客様と素晴らしい風景を共感できることも好きです。

ニッポン再発見

名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地のオススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!!
あなたもさっと行ってみたいくなる全国のスポットを毎号紹介します。

今回の訪問地

義士のまち「赤穂」

「忠臣蔵」や塩で有名な赤穂市。たくさん名所がありますが、その中でも募集ツアーやご一行団体などでよく訪れる、国史跡の赤穂城跡や赤穂大石神社にスポットを当てレポート！冬の赤穂は海の幸に恵まれ、美味しいものもいっぱいです♡



息継ぎ井戸の横にはからくり時計があり、正午にはからくりの動く様子が見られます！

早かごが駆け抜けた高取峠

境内にある義士宝物館の入口
大人450円

赤穂城三之丸大手門にて。大手門櫓(すみやくら)

大石神社の参道には赤穂浪士47名の石像があります

私達も参拝しました

赤穂名物の塩味まんじゅうと大石りく好みのアイスクリーム

山陽道たつのSA(上り線)限定の塩大福！抹茶味も大人気。1~200円

忠臣蔵の記憶をたどる道のり

赤穂では毎年12月14日が討ち入りの日です。それにちなんで毎年義士祭が行われます。
伝説によりますと今から320年ほど前、赤穂城主・浅野内匠頭長矩は、上役の立場だった吉良上野介から執拗に嫌がらせを受けていたが、ある日、とうとう我慢の限界を超え吉良上野介を江戸城内で切りつけてしまいます。いわゆる「松の廊下事件」です。
当時の掟(おきて)では、城内で刀を抜いた者は切腹をさせられ、

領地没収となると定められており、浅野内匠頭長矩にも切腹のお沙汰が出されました。
城主切腹の知らせを聞いた赤穂の城下では、主君の仇を討つため、大石内蔵助を中心とした赤穂浪士四十七士が立ち上がり、城主の切腹から約1年がたった元禄15年12月14日、吉良邸に討ち入りし吉良上野介の首を討ちとり、四十七士たちは城主の眠る泉岳寺の墓前にてその報告をしました。
しかしその顛末では、全員に切腹が命じられたのでした。
そして現在、赤穂市内にある城跡の一角には、赤穂浪士四十七士をまつる大石神社や息継ぎの井戸などたくさん見所があります。